

Ressort: Finanzen

Kanzlei Hausfeld schmiedet Kläger-Allianz gegen Volkswagen

Berlin, 30.08.2018, 05:00 Uhr

GDN - Der Volkswagen-Konzern muss sich wegen der Abgasaffäre auf eine weitere Klagewelle von Aktionären einstellen. Die Kanzlei von US-Staranwalt Michael Hausfeld will nun nach Besitzern von VW-Dieseln auch Anleger vertreten, die sich durch Dieselgate geprellt fühlen und ohne Prozesskostenrisiko gegen den Automobilhersteller klagen wollen.

"Unsere Mandanten zahlen nur, wenn wir einen Erfolg verbuchen können", sagte Christopher Rother, Managing Partner bei Hausfeld Rechtsanwälte LLP, der "Welt". Ziel sei es, die Ansprüche von 3.000 bis 4.000 Klägern vor Gericht zu vertreten - von privaten Aktionären ebenso wie von institutionellen Anlegern. Im Fall eines Erfolgs würde den Mandanten der Schadenersatz abzüglich einer Gebühr ausgezahlt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111099/kanzlei-hausfeld-schmiedet-klaeger-allianz-gegen-volkswagen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619